
 Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 11.05.2022 des DRK 

Ortsverein Kirchweyhe

TOP 1 Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung und Beschluss-

            fähigkeit

Um 15.00 Uhr begrüßte die 1. Vorsitzende Ingrid Sö�y alle 45 

anwesende Mitglieder einschließlich den stellvertretenden 

Präsidenten des Kreisverbandes, Erich Oruc und den Bürgermeister 

Frank Seidel . Die Tagesordnung wurde eins/mmig genehmigt und 

die Beschlussfähigkeit festgestellt.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 

            vom 25.08.2021

Das ausreichend ausliegende Protokoll der Jahreshauptversammlung 

vom 25.08.2021 wurde mit

Ja 44                      Nein 0                   Enthaltungen 0

genehmigt.

TOP 3 Statuten des DRK

Die Statuten des Deutschen Roten Kreuzes wurden von Marie7a 

Garlich verlesen.

TOP 4 Gedenken der in 2021 verstorbenen Mitglieder

Es wurde mit einer Schweigeminute den 8 verstorbenen Mitgliedern

gedacht und sie wurden verlesen.

TOP 5 Rechenscha0sbericht und Aussprache

5. 1  1. Vorsitzende

Seit unserer letzten JHV ist nicht viel an Ak/vitäten passiert. 

Blutspendetermine wurden unter Corona-Bedingungen durchgeführt 

und ab September fanden auch die Seniorennachmi7age wieder 

sta7.
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Da es viele Einschränkungen für Veranstaltungen gab, haben auch wir

keine Feiern durchgeführt.

Im Sommer haben wir eine Spende für die Flutopfer im Ahrtal von € 

1.000.- gegeben. Auch unser DRK-Kindergarten hat eine größere 

Spende bekommen, damit sie ein neues Spielhaus anschaffen 

konnten.

Besuche in den Seniorenheimen und zu Jubiläen konnten nicht 

sta?inden, da es sich dabei um gefährdete Personen handelt. Wir 

haben in dem Seniorenheim die Kosten für Kuchen übernommen.

5.2 Schatzmeisterin

Sabine Ristedt entschuldigte sich, da es mit den Einzügen der 

Beiträge so lange gedauert hat. Es lag daran, dass der Ortsverein ein 

neues Vereinsprogramm benö/gte, was noch nicht so gut 

funk/oniert hat.

Der Kleidershop hat trotz einiger Schließungen sehr gute Umsätze 

erzielt, da an den geöffneten Tagen reger Betrieb herrschte.

Bei den Blutspendeterminen gab es bis Oktober nur einen geringen 

Betrag. Seit Dezember gibt es wieder mehr Geld, dafür muss der 

Ortsverein aber die Lunchpakete selber bezahlen.

Es werden heute keine Zahlen genannt. Wer Einblick in den 

Kassenabschlussbericht wünscht, kann sich gerne bei mir melden und

den Abschlussbericht einsehen.

Der Ortsverein Kirchweyhe ist sehr gut aufgestellt. 

5.3 Seniorenarbeit

Da keine Treffen im Martha-Schubert-Haus sta?inden konnten, 

haben wir unseren Senioren Ostergrüße an die Haustüren gestellt.

Ab  September konnten wieder Treffen im Martha-Schubert-Haus 

sta?inden. Zu Besuch waren Dieter Helms, der über den Jacobsweg 

in unserer Gemeinde berichtete und Erika Christmann, die ihre Seite 
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schönen S/ckereien vorstellte. Außerdem haben wir Bingo gespielt 

und eine kleine Adventsfeier gemacht.

5.4 Kleidershop 

Seit 1. Juni 2021 ist der Kleidershop Dienstags und Donnerstags 

wieder unter Corona-Bedingungen geöffnet. Da die Personaldecke

sehr dünn ist, bleibt der Mi7woch geschlossen. Es konnten 2 neue 

Mitarbeiterinnen gewonnen werden und eventuell kehren 3 

Langzeiterkrankte bald wieder zum Team zurück.

Trotz Corona ist der Shop immer sehr gut besucht. Wir nehmen die 

Anstrengungen gerne in Kauf. Zum Trost gibt es immer eine gute 

Tasse Kaffee.

5.5 Blutspende

Bei den 4 Blutspendeterminen im Jahr 2021 kamen 1045 Spender 

und Spenderinnen, davon waren 71 Erstspender.

Zum Abschluss gab es für alle ein Lunchpaket und im Sommer war 

zusätzlich noch ein Eiswagen vor Ort.

Man kann vorab beim Blutspendedienst Springe einen Termin 

buchen, was auch schon gut angenommen wurde. Es gibt aber auch 

die Möglichkeit, ohne Termin zu kommen.

Am Eingang werden die Spender von Angela Franke und Claus Peter 

Wessel empfangen. Zusätzlich sind noch 9 weitere Helfer des DRK vor

Ort und die DLRG unterstützt bei der Betreuung nach der Spende.

Ein besonderer Dank gilt der Gemeinde Weyhe, die uns entweder die 

Turnhalle oder die Schule zur Verfügung stellt. Wir werden dort 

tatkrä�ig von den Hausmeistern unterstützt. Vielen Dank an alle.

5.6 Bereitscha0

Von der Bereitscha� war niemand anwesend. Hierzu später mehr.

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer
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Susanne Wetjen berichtete, dass sie und Ingrid Schumann am 5. März

2021 bei Sabine Ristedt zur Kassenprüfung waren und keine 

Beanstandungen festgestellt werden konnten.

TOP 7 Entlastung des Vorstandes

Susanne Wetjen beantragte die Entlastung des Vorstandes. Es wurde 

durch Handzeichen abges/mmt.

Ja 34                        Nein 0                       Enthaltungen 10

Somit war der Vorstand entlastet.

TOP 8 Wahlen

8.1 1. Vorsitzende/er

Erich Oruc übernahm die Leitung der Wahl. Zur Wahl stand noch ein- 

mal Ingrid Sö�y. Es gab keine weiteren Vorschläge.

Ja            44                 Nein 0                       Enthaltungen 0

Ingrid Sö�y nahm die Wahl an.

8.2 Stellvertretender Vorsitzender

Ingrid Sö�y übernahm jetzt die Wahlleitung. Zur Wahl stand Hans-

Heinrich Meier. Es gab keine weiteren Vorschläge.

Ja     44                  Nein 0                        Enthaltungen 0

Hans-Heinrich Meier nahm die Wahl an.

8.3 Schatzmeisterin

Zur Wahl stand Sabine Ristedt. Es gab keine weiteren Vorschläge.

Ja           44                 Nein 0                        Enthaltungen 0

Sabine Ristedt nahm die Wahl an.

8.4 Schri�führerin

Zur Wahl stand Sabine Ristedt. Es gab keine weiteren Vorschläge.

Ja           44                 Nein 0                        Enthaltungen 0
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Sabine Ristedt nahm auch diese Wahl an.

8.5 Beisitzer

Marie7a Garlich und Maria Hammann wurden als Beisitzer ver-

abschiedet.

Inge Wöbse, Elisabeth Müller, Angela Franke, Werner Wi7rock, Erich 

Oruc und Ines Rohlfs standen als Beisitzer zur Wahl. Es gab keine 

weiteren Vorschläge.

Ja            44                Nein 0                        Enthaltungen 0

Alle nahmen die Wahl an.

8.6 Mitgliedsbeau�ragter

Zur Wahl stand Werner Wi7rock. Es gab keine weiteren Vorschläge.

Ja             44               Nein 0                        Enthaltungen 0

Werner Wi7rock nahm die Wahl an.

8.7 Kassenprüfer

Ingrid Schumann schied als Kassenprüferin aus. Zur Wahl stand 

Sigmund Erdmann. Es gab keine weiteren Vorschläge.

Ja             44                Nein 0                        Enthaltungen 0

Sigmund Erdmann nahm die Wahl an.

TOP 9 Ehrung langjähriger Mitglieder

Axel Schlüter, Gertrud Behrens und Anni Kasper, die an diesem Tag 

ihren 101. Geburtstag feierte, sollten für langjährige Mitgliedscha� 

geehrt werden. Es war keiner anwesend und so werden die Urkunden

von Werner Wi7rock zu Hause überreicht.

TOP 10 Ausblick auf das Jahr 2023

Für das Jahr 2023 wurde noch nichts bekannt gegeben, da man 

erstmal abwarten muss, wie es weitergeht.
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Unser Bürgermeister Frank Seidel bedankte sich für unsere 

ehrenamtliche Arbeit. Er sagte weiterhin die Unterstützung der 

Gemeinde zu.

TOP 11 Verschiedenes

Ingrid Sö�y berichtete vom 1. Blutspendetermin am 8. April 2022, da 

dieser Termin ein ganz besonderer war. Es gab auch eine Typisierung 

für einen Weyher Mitbürger, der an Leukämie erkrankt ist. Es haben 
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sich 66 Personen typisieren lassen, worauf der Ortsverein sehr stolz 

ist.

Zu dem Blutspendetermin kamen  348 Spender und Spenderinnen. 

Das war sehr stark und wir ha7en alle Hände voll zu tun. Zum Glück 

ha7e der Blutspendedienst das Team auf 3 Ärzte aufgestockt.

Anwesend war auch unser Bürgermeister Frank Seidel, der seine 

We7e von Dezember 2019 eingelöst hat und an allen Stellen des 

Ablaufes mitgearbeitet hat.

Dann gab Ingrid Sö�y noch bekannt, dass die Bereitscha� des DRK 

Ortsvereins Kirchweyhe aufgelöst wurde. Die Fahrzeuge sind bis auf 

eins total veraltet und das alte Feuerwehrhaus auf dem GeesKelde 

soll anderwei/g von der Gemeinde genutzt werden.

Zum Schluss gab Ingrid Sö�y noch bekannt, dass am 8.07.2022 ein 

Grillabend im Kirchweyher Hof stag?indet. Einladungen hierzu 

werden von Werner Wi7rock rechtzei/g verschickt.

Um 16.15 Uhr beendet Ingrid Sö�y die Sitzung und lädt zu Kaffee und

Kuchen. 

   

Ingrid Sö�y 1. Vorsitzende                  Sabine Ristedt Schri�führerin



          


